

Medio	Qué Pasa
Fecha	27-04-2012
Mención	Nota sobre el periodista Daniel Matamala, distinguido con el Premio Periodismo de Excelencia de la UAH en la categoría Audiovisual.

CNN CHILE FICHA A DANIEL MATAMALA

Ante la partida de quien era su rostro ancla principal, Ramón Ulloa, a Canal 13 (donde se hará cargo del remozado Trece junto a Monserrat Álvarez), CNN Chile comenzó a buscar su reemplazo, y lo encontró justamente en un profesional asociado al ex canal católico. Daniel Matamala, quien a mediados del año pasado dejó la conducción de Telenoche para partir a estudiar a Nueva York, aceptó esta semana la oferta de integrarse a su regreso al país –en un par de meses– como conductor de CNN Prime. Habitual colaborador de *Qué Pasa*, Matamala, quien actualmente cursa un máster en la Universidad de Columbia, reforzará la

cobertura en temas políticos, considerando los procesos electorales que se avecinan. Así lo confirmó el asesor estratégico senior de CNN Chile, Rolando Santos. “Además, estamos trabajando con él proyectos en los que queremos aprovechar todo su potencial como entrevistador y analista en diversos temas”, comenta Santos. En pantalla, Matamala hará dupla con otro ex rostro de Canal 13, Matilde Burgos. No ha sido el único motivo de festejo para el periodista: este martes fue distinguido con el Premio Periodismo de Excelencia Audiovisual, de la UAH, en la categoría “noticia del día”, por su nota “La marcha por dentro”.



